

語り部の使命感に感銘 参加型支援の大切さ考える

ツアーでは、震災で被害に遭った方や語り部の方からさまざまなお話を伺いました。女川から金華山に向かうフェリーを運航する船会社さんの、地元への熱い思い。震源地に一番近かった金華山の、被害の様子や厳しい現状…。震災の経験や復興への道のりを伝えたいと強く願っているみなさんの思いを知り、被災地で暮らす人間としての使命感や郷土愛を感じました。

私もボランティア活動に参加しています。震災を風化させないよう、継続した活動にしていくためには、交流がキーワードになると思っています。「今できることプロジェクト」のような参加型の企画を、意図的に作つていくことが大切

ではないでしょうか。メディアが震災の話題を取り上げる回数が減り、残念ながら人々の関心も低くなっているように感じます。それでも自分にできることはないかと考えている人はたくさんいるはずです。

人としてどう行動するか、どうあるべきか。ツ

アーニに参加した

経験を生かして考

えを深め、今

後ボランティア

活動や支援につ

なげていきた

と思います。

そして学んだことをより多くの人に伝えてみようとい

う活動です。

バスツアーの実施に先立ち、紙上で「被災地に来てほ

しい、知つてほしい」という固体を募集し、多数の応募

がありました。事務局において決定させていただいたのが、今回の訪問先「金華山」です。

読者の皆さん、賛同企業の皆さんとともに考え、いつ

しょに行動するという活動を続けてきました。

今回実施したのは「被災地を訪ねる観光型支援」。

震災直後に求められた支援の仕方は、変わってき

ています。少し時間が経った今、求められている支援

の方もあるはずです。「今できることプロジェクト」

では、今が必要なのか、今私たちに何ができるのか、

読者の皆さん、賛同企業の皆さんとともに考え、いつ

しょに行動するという活動を続けてきました。

震災直後に求められた支援の仕方は、変わってき

ています。少し時間が経った今、求められている支援

の方もあるはずです。「今できることプロジェクト」

では、今が必要なのか、今私たちに何ができるのか、

読者の皆さん、賛同企業の皆さんとともに考え、いつ

しょに行動するという活動を続けてきました。